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ACTA Nº14/2009 
 

Aos catorze dias do mês de Julho do ano de dois mil e nove, nesta Cidade de Sines e sala de 

reuniões da Freguesia de Sines, sito no Largo Ramos da Costa nº 21 B, teve lugar a reunião 

ordinária da Junta de Freguesia de Sines, com a presença dos seguintes membros do 

Executivo: 

 

PRESIDENTE: ANTÓNIO GONÇALVES CORREIA 

SECRETÁRIO: RUI MANUEL FERNANDES PENAS 

1º VOGAL: DURVAL PRATA FERREIRA 

 

FALTAS: 

TESOUREIRA: MARIA CRISTINA CANDEIAS SANTA BÁRBARA, por motivos 

profissionais. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

2º VOGAL: ANA ISABEL DIAS CORREIA SARAMAGO, por motivos profissionais. ------ 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 
 

- O Presidente declarou aberta a reunião eram 15,30 horas. ----------------------------------------- 

 

- Foi lida e aprovada nos termos do nº 2 do artigo 92º da Lei 169/99 de 18 de Setembro 

republicada pela Lei nº 5-A/2002 de 11 de Janeiro, a acta nº 13 de 30.06.2009 que vai ser 

assinada pelos membros do Executivo. ------------------------------------------------------------------ 

 

O Presidente 

Informa que: 

 

- Despachou favoravelmente os atestados, certidões e autenticações referentes ao mês de 

Junho no total de 250 cuja relação está presente nesta reunião.-------------------------------------- 

Ratificados por unanimidade os despachos do Presidente;-------------------------------------------- 

 

- Recebeu da Câmara Municipal de Sines um convite para a recepção ao Primeiro Ministro da 

República de Cabo Verde, Dr. José Maria Pereira Neves. Contudo informa que perante os 

acontecimentos ocorridos em que o facto do Sr. Presidente da Assembleia Municipal não ter 

sido incluído na mesa de honra para esta cerimónia e como tal não participando na mesma, o 

Presidente desta Junta solidarizou-se com o Presidente da Assembleia Municipal não tendo 

comparecido.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

No entanto, a convite da Associação Cabo-verdiana de Sines e Santiago do Cacém esteve 

presente na inauguração da exposição da pintora Maria Alice Fernandes, que teve lugar no 

CAS com a presença do Sr. Primeiro Ministro e o Sr. Embaixador da República de Cabo 

Verde.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

- Esteve presente no seminário GISA que teve lugar no Castelo de Sines no dia 8 do corrente.- 
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O 1º Vogal 

Informa que: 

 

- Em virtude de um percalço de ultima hora não conseguiu representar a Junta no convite 

formulado pela Associação Recreativa de Dança Sineense para a 10ª Gala de Aniversário. ---- 

Este endereça à Associação Recreativa de Dança Sineense o pedido de desculpas pelo 

acontecido e manifesta o seu regozijo pela iniciativa, assim como demonstra a mesma 

disponibilidade de sempre para colaborar com a vossa prestimosa associação. ------------------- 

 

- A convite do CNLA esteve presente no almoço convívio deste clube que teve lugar no Salão 

do Povo no passado dia 11 do corrente. ----------------------------------------------------------------- 

 

 

ORDEM DO DIA 

 

FRANCISCO DO Ó PACHECO 

Presente carta com entrada nº 1021 de 02.07.2009, agradecendo a colaboração da Junta para a 

edição do seu novo livro intitulado “Alentejo Salgado e Doce”. ------------------------------------ 

Deliberado por unanimidade: “Tomámos conhecimento. Arquivar.” ---------------------------- 

 

ADSE 

Presente ofício com entrada nº 1059 de 09.07.2009 remetendo a guia de receita – RO nº 

1485120090702, no valor de 88,80 €, respeitante a despesas de saúde com os funcionários e 

referente ao mês de Outubro/2008.---------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade: “Aos serviços de contabilidade para liquidação conforme 

disponibilidade orçamental.”------------------------------------------------------------------------------ 

 

ADSE 

Presente ofício com entrada nº 1066 de 13.07.2009 remetendo a guia de receita – RO nº 

1579620090704, no valor de 365,66 €, respeitante a despesas de saúde com os funcionários e 

referente ao mês de Fevereiro/2009.---------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade: “Aos serviços de contabilidade para liquidação conforme 

disponibilidade orçamental.”------------------------------------------------------------------------------ 

 

AQUISIÇÃO DE VIATURA 

Em virtude da destruição a que foi sujeita a viatura de 9 lugares Renault Trafic, no incêndio 

ocorrido na Oficina no dia 15 de Setembro de 2008, é deliberado por unanimidade, solicitar às 

marcas Volkswagen, Renault e Opel orçamentos tendo em vista a aquisição de uma viatura 

com o propósito de prosseguir as finalidades de serviço público que nos estão afectas. --------- 

 

ANTÓNIO JACINTO RAMOS DA SILVA UNIPESSOAL, LDª 

Presente orçamento com entrada nº 1009 de 30.06.2009 para pintura do edifício da Junta 

apresentando duas modalidades e três valores distintos, isto é:--------------------------------------- 

1ª – só com mão de obra;----------------------------------------------------------------------------------- 

2ª e 3ª – com mão de obra e materiais de marcas diferentes, Robbialac e Barbot.----------------- 
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Depois de devidamente analisadas as três propostas a Junta delibera, por unanimidade, optar 

pela 3ª proposta no valor de 4.960,00 € que acrescido de IVA à taxa de 20 % perfaz o total de 

5.952,00 €, por ser a mais económica e não existir, em termos técnicos, diferenças 

substanciais na qualidade das tintas propostas – Stucomate da Robbialac e Dioplaste da 

Barbot.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

MODIFICAÇÃO DO ORÇAMENTO DA DESPESA 

Presente o documento supra respeitante à alteração da despesa n.º 1 no valor de 15.700,00 € 

tanto nos reforços como nas anulações, para cabimentar rubricas no orçamento da despesa.---- 

Deliberado por unanimidade: “ Aprovar a presente modificação orçamental”.------------------ 

 

ENCERRAMENTO: 

E não havendo mais assuntos a tratar o Presidente, declarou encerrada a reunião eram 16,00 

horas e eu _________________________, Rui Manuel Fernandes Penas, Secretário da Junta 

de Freguesia, que lavrou a presente acta, a subscrevo. ------------------------------------------------ 

 

 

O PRESIDENTE  
 

 

____________________________________ 

 

 

O SECRETÁRIO 

 

 

_____________________________________ 

 

 

 

1º VOGAL 

 

_____________________________________ 

 

 

 

 


